

Die Äpfel werden vom Baum gepflückt

Wochenrückblick vom 30.09 - 04.10.2024

In dieser Woche machten sich die Zwerge auf, um Äpfel zu pflücken. Im Motorikraum versammelten sie sich und spielten ein Bewegungsspiel. Sie stellten sich vor, dass vor ihnen ein großer Apfelbaum stand. Um viele Äpfel zu ernten, streckten sie ihre Arme nach oben und pflückten die köstlichen Äpfel.

Nachdem sie genug Äpfel gesammelt hatten, bückten sich die Zwerge, um die Äpfel, die auf der Wiese gefallen waren, aufzusammeln.



Das Kind erhält genügend Gelegenheit, seine Grob- und Feinmotorik zu üben. Es kann seinen Bewegungsdrang ausleben, körperliche Fitness ausbilden, den Körper beherrschen lernen und Geschicklichkeit entwickeln.





Die Zwerge waren voller Energie und standen auf ihren Zehenspitzen. Mit weit ausgestreckten Händen griffen sie nach den Äpfeln, die an der Baumkrone hingen. Dort waren noch einige leckere Äpfeln zu finden. Um an diese Äpfel zu gelangen, hatten die Zwerge eine geniale Idee: Sie beschlossen, ganz hoch zu springen.

Mit viel Freude sprangen sie auf der Stelle und streckten ihre Hände in die Höhe, um die Äpfel zu pflücken. Mit viel Lachen und Spaß hüpfen, die Kinder stets darauf bedacht, die Äpfel zu erreichen.



Menschen haben das Grundbedürfnis zu erfahren, dass sie etwas können. Deshalb suchen Kinder Herausforderungen, die optimal für ihre Fähigkeiten sind. Dies wird durch ein Verhalten der pädagogischen Fachkräfte unterstützt, welches jedes Kind mit Aufgaben konfrontiert, die seinem Leistungsniveau entsprechen

